

## CORE Francisco Durán expresa preocupación por el abandono de seis pasarelas sin instalar en la Provincia de Linares

Indica que serían de gran utilidad para vecinos de Montecillos, Los Hualles y Vega de Salas en la Precordillera de Linares

El Consejero Regional del Maule, Francisco Durán, manifestó su profunda preocupación por el estado de abandono en que se encuentran seis pasarelas metálicas que fueron entregadas al Ministerio de Bienes Nacionales hace aproximadamente cuatro años y que aún no han sido instaladas en ningún sector de la Provincia de Linares. Durante la última sesión del Consejo Regional, Durán solicitó que se oficie al Seremi de Bienes Nacionales, César Concha, para que entregue un informe con las razones de esta prolongada demora. Las estructuras, actualmente ubicadas en un terreno particular, se están

deteriorando debido a su prolongado desuso.

“Creo que estas pasarelas son un recurso valioso para mejorar la conectividad de vecinos que viven en sectores rurales y aislados. Por ejemplo, los vecinos del sector de Montecillos han solicitado con urgencia una solución que les permita unir dos puntos separados por el río, especialmente en temporada de crecidas. No estamos hablando de un paso vehicular, sino al menos de una estructura que permita el tránsito peatonal o de carretas”, señaló el consejero.

Durán agregó que las comunidades de Montecillos, Los Hualles y Vega de Salas



siguen esperando una pasarela que facilite su movilidad, especialmente du-

rante el invierno, y que este problema persiste “por un trámite interno no resuelto

entre el Ministerio de Bienes Nacionales y el Ministerio de Obras Públicas”.